

Österreichischer Yorkshire Terrier Klub



Mag. Ilse Schulz
Präsidentin – Ausstellungsreferentin

AT-4580 Windischgarsten, Gleinkerseestraße 24
praesident@yorkie-klub.at – <https://www.yorkie-klub.at>

Sitz: Wien – ZVR 917984782
IBAN: AT062022702500010158, BIC: SSKOAT21

Dezember 2023

Bitte: kein Wickeln mehr auf Ausstellungen!

Im Ausland ist es teils schon länger so, wir bitten jetzt auch in Österreich auf Ausstellungen künftig nicht mehr zu wickeln und zu föhnen! Und wir bitten, das Haar nicht länger als vom Rassestandard vorgesehen zu halten: "Körperhaar von mittlerer Länge, völlig gerade (nicht wellig), ... darf niemals die Bewegung beeinträchtigen".

Die FCI-Ausstellungsordnung sagt zudem: "Es ist verboten, den Hund mit Substanzen vorzubereiten, die die Struktur, die Farbe oder die Form des Felles, der Haut oder der Nase verändern. Nur Trimmen, Scheren, Kämmen und Bürsten sind erlaubt."

Es ist uns ein persönliches Anliegen, dass Rassehundeausstellungen als unverzichtbarer Bestandteil der Rassehundezucht nie im Widerspruch zum Tierschutzgedanken stehen.

Wir zählen deshalb auf Ihr Verständnis und bitten, von nun an auf österreichischen Ausstellungen – ob CACIB oder Klubschauen – Yorkies nicht mehr zu wickeln.

Please: no more wrapping at Austrian shows!

It's been like this for a long time abroad, and we now ask you for Austria, too, not to wrap or blow-dry at exhibitions! And we ask that you do not keep the hair longer than the breed standard allows: " Hair: On body moderately long, perfectly straight (not wavy), ... must never impede movement."

The FCI show regulations also say: "It is forbidden to prepare a dog with any substance that will alter the structure, colour or form of the coat, skin or nose. Only trimming, clipping, combing and brushing are allowed."

It is a personal concern of ours that pedigree dog exhibitions, as an indispensable part of pedigree dog breeding, never contradict the idea of animal welfare.

We therefore count on your understanding and ask that from now on you no longer wrap Yorkies at Austrian exhibitions – whether CACIB or club shows.

Prosím: už žádné balení na rakouských výstavách!

V zahraničí je to tak už dlouho a nyní vás žádáme i z Rakouska, aby jste na výstavách nebalili, nežehlili a nefénovali! A prosíme, aby jste srst nenechávali delší, než povoluje standard plemene: "Srst: Na těle přiměřeně dlouhá, dokonale rovná (ne zvlněná), ... nikdy nesmí bránit v pohybu."

Výstavní řád FCI také říká: "Je zakázáno připravovat psa jakoukoli látkou, která mění strukturu, barvu nebo tvar srsti, kůže nebo nosu. Povoleno je pouze trimování, stříhání, česání a kartáčování."

Naším osobním zájmem je, aby výstavy plemenných psů jako nepostradatelná součást chovu plemenných psů nikdy neodporovaly myšlence dobrých životních podmínek zvířat.

Počítáme proto s vaším pochopením a žádáme, aby jste od této chvíle již nebalili jorky na rakouských výstavách – ať už CACIB nebo klubových.

Ein herzliches Dankeschön! A big thank you! Velké díky!